
日本一丁寧に鑑定してくれるインド
占星術の話 

東京の新丸の内ビルの７階のテラス席での事。 

「あなたの運命は４８歳まで天引きされていました」 

という言葉を聞いた。 

目の前に座っているのはインド占星術師のインダー先生。 

天引き？ 
　 
いったいどういう事なのだろうか？ 

運勢の天引き 

「天引きとは来世に向けて準備しているので、１００%の結果を受け取れずに５０
%しか受け取れなかったという事です」 

まさか、そんな給料の天引きのようなシステムが運命にもあったとは。 

偶然かもしれないが、私が講座（ヴィギャンの講座）を始めたのが、ちょうど天引
きが終わった４８歳の時だった。 

自慢にもならないが、２０年くらい前から縁あってか１０人を超えるインド占星術
の鑑定を受けた。 

なぜ、それだけ受けたのに、また鑑定してもらおうと思ったのかというと、ちょう
ど来年にマハダーシャという大きな運命の代わり時で、１０年続いた月期が終わり



次回のダーシャでは若干の試練があるとの話なので、それを聞きたいというのもあっ
た。 

まあ、鑑定してもらっている件数も多いので、整理する意味で１度、時間をかけて
丁寧にみてもらう必要性はここ最近感じていたし、個人的には趣味というか、２０
年くらい前になるがインド占星術チャートのPCソフトで星の配置を出したりして
いたので、マニア的な興味で受けたとも言える。 

また、講座のメンバーさんからも・・・ 

「いい人いませんかね？」 

という要望もあったというのが要因。 

魂の永遠性 

実際問題として、魂の永遠性を実感するのに、これほど手っ取り早いものはない。 

それを実感してもらう為に、誰か紹介したいなとは思っていた。 

例えばの話・・・・ 

「ああ、今、◯◯がイケてないのは、前世でヤっちまったからか」 

というのが感覚として実感出来る。 

例えば、前世で目上や権威に敬意を払っていないと、今生では会社で上司からサポー
トを受けにくいみたいな話になってくる。（私はこのタイプ） 

だから、今生では目上や権威に対してリスペクトが必要だという話になってきて、
それが出来た時に良い運気がアクティベートするという構造。 

その他にも・・・ 



「なんだ、そうだったのか,,,,,,」 

と数々の疑問が氷解した鑑定だった。 

この天引きの他にも色々とアドバイスを頂いた、 

・実際に良いチャートが起動するタイミング 
・どうしてブロックしてセーブされているのかとその解消法 
・星は何を伝えたがっているのかという話 
・星に影響を与える運命改善技法 

などなど。 

簡単にいうと、チャート的には色々なものを与えようとしているが、若いうちに与
えると修行にならないので、いくつかのロックがかかっていたらしい。 

で、ロックだけでなく、様々な障害が起こるが、それは前世のカルマの清算や魂を
磨くために星がメッセージとして仕掛けているという事。 

７時間の鑑定 

１４時から始まって、鑑定が終わったのが２１時。 

なんと７時間。 

トイレ休憩と場所替えで３０分としても、６時間半。 

「最低、４時間は掛かりますよ」 

と通訳の方に事前に言われていたが、こんなに丁寧に見てもらったのは初めてだっ
た。 



私が知る限り「日本一丁寧に鑑定してもらえるインド占星術」というのは文字通り
の意味で、興味がある場合は受けてみても良いと思う。 

今回、鑑定して頂いたのはインド人のインダー先生。 

若い頃は占星術に懐疑的で、そんなものを信じているからダメなんだと思っていた
そうだ。 

実際に鑑定の時にインドの話になった時に・・・ 

「あんな暑い国のどこがいいんだか。。」 

という事を自分の国なのに言っていた。 

しかし、年齢を経て鑑定を受けた結果、様々な障害や出来事が星の符号に一致して
いて、その古代の叡智に魅了されてプロになる。 

現在は日本在住のインドやパキスタンの方を専門に観ていて、最近まで日本人は鑑
定していなかったそうだ。 

実際にお会いすると笑顔がとても優しい方だった。 

私の偏見かもしれないが、インド人は押しが強くて大げさなイメージがあるが、こ
の先生は静かで無口なタイプ。 

エンジニアタイプとこ言うべきか。 

また、インド占星術は特に特定の信仰と結びついているケースが多い。 

例えば・・・ 

・◯◯を信仰しないとダメだ 
・ヨガをいないとダメだ 
・◯◯の行をしないと効果は出ない 

みたいなケースが多い。 



しかし、インダー先生の場合はそういうことはない。 

もちろん、前世や魂や神様を否定しているわけではないのだが、なんというか、日
常生活での心構えと行動を修正してカルマを改善して運気を良くするというアドバ
イスがメイン。 

「星の動きを使って神様が何を伝えたいか」 

「過去の試練はどんな意味があったのか？」 

「将来、良い部分を伸ばすためにどうしていったらいいのか？」 

「その時期は？」 

みたいな視点から教えてくれる。 

秘密の運命改造処方 

「宝石とか買わないといけないんですか？」 

という質問もあると思う。 

ちなみに、宝石というのはインド占星術には運命の改善法というのがある。 

良い星の影響をのばしたり、悪い星の影響を緩和するために宝石を指輪とかネック
レスにして身につけるということをする。 

私も鑑定が終わった時に一応はアドバイスを受けたが・・・・ 

「作りたかったら御徒町かどこかでオーダーしてみてください」 

という話。 



だから、一言で言えば商売っけが無いというか、淡白な印象。 

更に・・・ 

「あなたの場合は◯◯すれば、宝石はしなくてもいいですよ」 

というアドバイス。 

ちなみに、この辺のアドバイスはユニークで一人一人違うらしい。 

人によっては・・・ 

「ココナツを買ってきて、海に投げてお祈りしてください」 

みたいな処方も出るらしい。 

この辺のことは通訳のバーバラさんのブログに詳しい 

http://mindfulness7.net/y1s7 

特徴 

ということで、インダー先生のインド占星術鑑定の特徴を挙げてみると・・・ 

・日本一丁寧（4時間以上の鑑定）にみてもらえる 

・その結果、細かい部分が聞けたり納得したりする 
　（その細かい部分が実は重要だったりする） 

・鑑定を受けながら、自分のチャートが自分である程度読めるようになる 
　（チャートの部屋や星の配置や角度などの見方も教えてもらいながらの鑑定の為）

・ダーシャシステムにより、過去の出来事や未来の出来事がわかるようになる 



・自分が最も力を発揮しやすい分野やその時期がわかる 

・前世からの徳のポイントはどれだけあるのかがわかり、また、それはいつ顕在化
するのか？ 

・事故や病気の傾向（パートナーや家族を含め）やトラブルなどが起きやすい時期
や気をつける事が事前にわかる 
　（自分のチャートにパートナーや家族もふくまれている為） 

・インド占星術でわかる人間の３つのタイプ（神様タイプ・人間タイプ・悪魔タイ
プ）とその相性は？ 

・生まれ持った体質を決めるRashi paya（ラシパヤ）とは？ 
　（これを知ることで適切な食事や注意すべき点が明確に） 

・人生に３回は訪れるサディサティとその具体的な処方 
　（サディサティは実は三つのブロックに分かれていて、メンタル・肉体・環境に
時間差を置いて作用してきますが、その時期と対処法） 

・主星と福星から導き出すインド数秘術で現在のエネルギー状態をチェックしても
らえる 
　（ちなみに、手相も診てチャートと総合的に判断してもらえます） 

・石の波動を使った運命改善法・ジェモロジーとは？ 
　 
・何よりも強力？ココナツや５円玉をなど簡単なグッズや自分で出来る儀式で運気
をかえる方法 

鑑定料金 

で、鑑定料金は通訳込みで３９８００円（通訳込み） 



http://mindfulness7.net/24uj 

４万は最初、正直高いなと思ったが、最低４時間かかるというから、１時間１万く
らいなので占いとしては普通くらい。 

今回は7時間で通訳の方も含めてなので、単純に1時間計算だと５６００円になる
ので、良心的な価格ではないかと思う。 

注意 

また、若干の注意としてインダー先生は淡白なインド人なので、ある一定以上の仕
事をするとお休み期間に入る傾向があるらしい。 

今は優先的に講座の参加者さんに向けてこの文章を書いているが、この後１～２週
間後くらいにメルマガでもシェアしようと思うので、今だいたい２週間待ちくらい
だが、ヘタをすると数ヶ月待ちとかになってしまう可能性はある。 

だから、興味がある場合は早めに申し込みしておいた方がいいかもしれない。 

Q&A 

想定される質問に回答しておきました。 

＜質問＞　 
鑑定を必ず受ける必要性はあるんですか？ 

http://mindfulness7.net/24uj


＜回答＞ 
必ずしも無いです。 

何事も２面性といいうか、メリットデメリットは表裏一体です。 

例えば、水を沢山飲むと体のデトックスや水分補給にはプラスですが、トイレが近
くなるので移動する時にはマイナスみたいな話。 

インド占星術に限りませんが、過去の分析や未来について聞いて納得したり、将来
の計画が立てやすくなる場合もありますが、逆に聞かなければよかったというよう
なケースケも場合によっては出てきます。 

簡単に箇条書きにしてみます。 

【受けた方がよいタイプ】 

・占いが好き 
・興味がある 
・インド占星術を受けた事はあるが、もっと詳しく鑑定して欲しい 
・運気の改善方法が知りたい（特に宝石やプージャ以外の方法） 
・あまり良くないことを言われても気にしすぎない性格 

【受けないほうがよいタイプ】 

・なにか言われるとマーヤになったり、気になってしょうがないタイプ 
・特に「○○年まで我慢ですよ」とか言われると耐えられないタイプ 
・自分の思っている事と違うことを言われると落ち込んだりキレ気味になるタイプ 

みたいな感じですか。 

一言でいば・・・ 



「私はそれ楽しめます」 

というタイプだったらいいと思う。 

＜質問＞ 
必ず当たりますか？ 

＜回答＞ 
個人差はあると思いますが、誕生時間が正確なら７～８割は精度があると思います。

これは他の占いなどでもそうですが、１００%の精度というのは無いと思います。 
また、仮に正確に言われても・・・ 

「わからない時はわからない」 

という法則みたいなものがあり、肝心なところを聞き逃したり、重要視出来なくて
スルーしたりする傾向が人にはあります。 

ということで、天気予報ぐらいの認識で考えてもらうといいかもしれません。 

＜質問＞ 
スカイプとかで受けられるのですか？ 

＜回答＞ 
対面で東京になるそうです。 

スカイプで出来ないか聞いてみたところ、過去にやってみたようですが、細かい部
分はプリントアウトした紙を使って書き込だりして行くので、スカイプだと非常に
やりにくく、対面のみに戻したそうな。 



ですから、スカイプ鑑定はしていないそうなので、事情があってインド占星術を受
けたいのだけれども、受けられない場合は別の方を紹介しますので別途ご連絡くだ
さい。 

＜質問＞ 
リアルさんはなんで受けたんですか？ 

＜回答＞ 
最初にも書きましたが、過去に色々と鑑定してもらった整理をしたかったのが１点
と、次のダーシャを参考にしたかったのが２点目。 

メインとしては魂の全体性を理解するのに、こういった方法は興味がある人には有
効だという認識なのもあり、リサーチも兼ねて（自分が体験していない事はシェア
しにくいので）今回再び受けてみました。 

とだいたい以上のような感じになります。 

最後に・・・ 

繰り返しになりますが、インド占星術に限りませんが・・・・ 

「興味があって楽しみながら受けられる」 

と思う場合だけ、鑑定してもらえばいいと思います。 

私も紹介料とかもらっているわけではないので、別にこんなに沢山書いて熱心にす
すめることもないのですが、この情報により少しでも・・・ 

・今の人生に納得出来たり 



・方向性が明確になったり 
・運が好転して行ったり 
・星を通じて神様からのメッセージを解読出来たり 

という風になれば嬉しく思い、書かせて頂きました。 


